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Es gibt auch mehrere die mit DDR4 Vollbestückung

Probleme haben.

Das scheint wohl eher ein Problem mit der XMP Umsetzung bei den Z690 Boards zu sein.

ich war mit DDR4 auch davon betroffen
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